

27 *Avril*. — Mort de M. Louis-Maurice-Antoine Bresson, architecte, membre de l'Académie des Sciences, Belles-Lettres et Arts et de la Société d'architecture, décédé dans sa 76^e année. Né à Lyon, en 1817, M. Bresson fut d'abord élève de Chenavard, à l'École des Beaux-Arts, puis il alla suivre à Paris, les leçons de Lebas, architecte distingué. De retour à Lyon, à l'âge de 25 ans et après deux ans et demi d'étude sous ce maître habile, il devint le collaborateur de Chenavard et se fit bientôt connaître comme un architecte d'un grand talent, très versé dans l'art monumental du Moyen Age. Au nombre de ses œuvres les plus remarquables, on compte à Lyon l'église de Serin et celle du couvent des Dominicains, aux Brotteaux. Il fut aussi le collaborateur de Bossan, pour la construction de l'église de Saint-Georges à Lyon et de celle de Bessenay (Rhône). Le nombre des églises, chapelles, couvents et collèges construits sur ses plans et sous sa direction est très grand et tous ces édifices se font remarquer par un goût parfait et leur belle exécution. M. Bresson appartenait, depuis 1871, à l'Académie de Lyon, où il avait succédé à Dupasquier et on lui doit une étude remarquable sur l'architecture religieuse du IV^e au XIII^e siècle. Il laisse aussi sur l'ancien aqueduc qui amenait, sous la domination romaine, les eaux du mont Pilat à Lyon, un travail inédit d'un grand intérêt, que la Société de Topographie historique, dont il était président, publiera sans doute un jour.

29 *Avril*. — Mort de M. le duc de Mortemart, ancien député du Rhône, décédé à Paris, à l'âge de 89 ans.



L'Administrateur-Gérant, MOUGIN-RUSAND.

Typog. MOUGIN-RUSAND. — Lyon.